
2023-2024 учебный год 

Протокол №5 

расширенного заседания Управляющего совета 

 

от 12.01.2024 

 

присутствовали: 

все члены Управляющего совета 

 

 

Повестка дня 

 

1.Отчет директора об исполнении бюджета за 2023 год. 

2. «Продвижение цифры» как одно из направлений Программы развития школы 

на 2022-2026 гг. 

3. Об утверждении локальных актов 

 

По первому вопросу выступила директор школы Полякова В.А. Она 

ознакомила присутствующих об исполнении бюджета за 2023 год. 

    За счет субвенции на реализацию основных общеобразовательных программ 

приобретено в 2023 году на сумму  4 475 044,79 руб. (стенды, ноутбуки, 

принтеры, учебники и т.д.),   на  увеличение стоимости материальных запасов 

было потрачено 2 279 527,48 руб. (ботинки лыжные, учебные и канцелярские 

принадлежности, расходные материалы для уроков технологии, атласы, 

контурные карты для уроков географии, истории, биологии, математики, русского 

языка, окружающего мира, обществознания, физики, химии), расходные 

материалы для оргтехники  и другое).  

За счет аренды привлечено в 2023г. внебюджетных средств  на сумму 

1.105.435,72. Эти средства были направлены на:   

- услуги связи - 21 053,50 руб. 

- утилизация, транспортировка списанных основных средств – 89 740,00 руб. 

- чистка территории от снега – 17 000,00 руб. 

-  монтаж ограждений из нержавеющей стали – 82 580,00 руб. 

- ремонт вычислительной техники – 4 890,00 руб. 

- услуги СЭС (бассейн) – 56 863,20 руб. 

- прочие расходы на содержание здания – 116 732,07 руб. 

- обучение работников (курсы повышения квалификации, сан.минимум, охрана 

труда, антитеррористическая безопасность и т.д. – 58 050,00  руб. 

- аттестация объектов информатизации – 156 842,00 руб. 

- неисключительные права программы «аттестаты» - 6 000,00 руб. 

- предварительный медицинский осмотр– 130 244,40 руб. 

- подписка на электронный журнал «заместитель  директора» - 13 694,00 руб. 

- прочие услуги – 8 961,95 руб. 

- приобретение огнетушителей, видеокамера– 46 306,00 руб. 

- приобретение медикаментов – 3 400,00 руб. 

- приобретение ГСМ (для газонокосилки) – 2 312,00 руб. 

- приобретение строительных товаров – 129 591,00 руб. 

- приобретение хозяйственных товаров– 161 176,00 руб.  



Доход от платных образовательных услуг в 2023 составил 903 273,27 руб. 

Эти денежные средства направлены на: 

 - заработную плату – 525 417,55 руб. 

- начисления на выплаты по оплате труда – 157 957,36 руб. 

- услуги связи- 20 849,58 руб.  

- чистка территории от снега, прочие расходы на содержание здания– 62 943,33 

руб.  

- курсы повышение квалификации, специальная оценка условий труда, 

сан.минимум– 70 480,45 руб. 

- приобретение хозяйственных товаров- 45 625,00 руб. 

За счет субсидии на финансирование наказов избирателей за счет средств, 

поступивших от депутатов Думы Тюменской области (резервный фонд 

Правительства Тюменской области) проведены работы: монтаж и 

пусконаладочные работы системы автоматических уличных ворот на сумму 

177 620,00 руб.  

По второму вопросу выступила зам. директора по МР Чаусова Е.В. Она 

ознакомила присутствующих с одним из направлений программы развития  

школы «Продвижение цифры» на 2022-2026 гг. 

Современная эпоха содержит в себе не только широкие возможности для 

дальнейшего развития, но и формирует ряд важных проблем и вызовов, от 

успешного преодоления которых зависит будущее России. Одним из наиболее 

важных направлений этих изменений является, несомненно, цифровизация 

общественной жизни в самых разных сферах его деятельности, и в первую 

очередь в сфере образования.  

Именно образование на самых разных уровнях, начиная с уровня начальной 

школы и заканчивая университетским уровнем, формирует общество будущего. 

Мир постепенно становится «цифровым». Интернет, мобильные технологии, 

системы автоматизации – эти и многие другие технологии стали частью нашей 

повседневной деятельности в учебе и в работе. Современные дети уже не мыслят 

себя вне «цифры» - телефонов, планшетов, цифрового телевидения. Очевидно, 

что традиционная педагогическая модель должна претерпевать существенные 

изменения.  

На современном этапе развития российского образования необходимость 

окончательной цифровизации системы школьного образования в стране к 2025 

году рассматривается как важнейшая задача в рамках реализации 

государственной стратегии цифровизации российской экономики. Главными 

особенностями новой цифровой российской школы, которая должна быть создана 

к 2025 году, будет являться ее инновационность и многофункциональность, 

которые позволят сделать процесс обучения российских школьников намного 

удобнее и эффективнее как для самих школьников, так и для преподавателей. 

При этом в результате SWOT-анализа ситуации в МБОУ «СШ №14» 

выявлены следующие проблемы: недостаточно высокий уровень 

сформированности компетентности в сфере ИКТ у ряда педагогов школы; низкий 

уровень использования цифровых образовательных ресурсов, в том числе 

цифровых образовательных платформ. 

Исходя из выявленных проблем, определены пути решения:  



-участие в целевых программах разного уровня по обеспечению школы 

необходимым оборудованием, модернизации материально-технической базы; 

- развитие школьного технопарка, открытие новых направлений; 

-повышение мотивации педагогов по использованию цифровых 

образовательных платформ; 

-повышение уровня информационной грамотности обучающихся и 

родителей. 

Необходимо обновить информационно-коммуникационную инфраструктуру 

школы путём создания современной и безопасной цифровой образовательной 

среды, обеспечивающей совершенствование ИКТ-компетентности всех 

участников образовательного процесса. 

Для этого нужно обеспечить развитие цифровой инфраструктуры 

образовательного учреждения через мониторинг материально-технической базы 

школы и её своевременную модернизацию, развитие единого информационного 

пространства школы, совершенствовать ИКТ-компетентность обучающихся через 

функционирование Школьного технопарка и обеспечить их участие в цифровых 

проектах, а также обеспечить совершенствование ИТК-компетентности педагогов 

и родителей через использование в образовательном процессе цифровых 

образовательных платформ 

 

По третьему  вопросу выступила зам. директора по УВР Комиссарова 

Светлана Викторовна. Она пояснила что во исполнении ФЗ №618-ФЗ от 

19.12.2023 «О внесении изменений в Федеральный закон «Об образовании в 

Российской Федерации» по вопросу использования средств связи (телефонов) во 

время проведения учебных занятий при освоении образовательных программ 

начального общего, основного общего и среднего общего образования 

необходимо внести изменения в локальные нормативные  акты о внутреннем 

распорядке образовательной организации. Был разработан локальный акт 

«Правила внутреннего распорядка обучающихся МБОУ СШ №14» и предложен 

на утверждение общественности. Также она ознакомила и предложила на 

утверждение локальный акт «Порядок рассмотрения обращения граждан».  

 

Решение: 

1. Отчет об исполнении бюджета за 2023 год принять к сведению 

2. Направление программы «Продвижение цифры» принять к сведению. 

3. Утвердить локальные акты «Правила внутреннего распорядка обучающихся 

МБОУ СШ №14», «Порядок рассмотрения обращения граждан».  

 

  .  

 

 

 

 

Председатель УС:                                     С.Н. Акинина 

Секретарь:                                                  С.Л. Ромадина 
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